~~~ MESSAGE FROM THE PRINCIPAL'S OFFICE~~~



校長室だより

河内長野市立高向小学校

7 月 号

令和6年6月28日

6月は、河内長野警察による I・2年防犯教室、3年高向公民館との「ふれあい合校」、4年遠隔オンライン授業、5年臨海学校、6年非行防止教室、たこわり読書など、多様な取組みが毎日のように行われ、子どもたちにとって学習面・生活面ともに充実した月になりました。

保護者のみなさま、地域のみなさまには、雨の中の登下校見守りをはじめ、花ボラ、 I 年高向神社探検、水泳学習の見守りボランティアなど今月も多くのご支援ご協力をいただきありがとうございました。

7月は、 I 学期に取り組んだ活動を振り返る月です。学習でも生活でも「もっとこんな自分になりたい」と前向きに過ごすことが成長へとつながります。ご家庭でも励ましのお声がけをお願いします。



台湾の小学校から20名の児童が高向小を訪問。4年生は歌とリコーダーの発表、6年生はロイロノートを使い、英語で学校紹介をして交流しました。

第1回 学校運営協議会 ~令和6年度の活動が始まっています~

本年度も6月に第 I 回の高向小学校学校運営協議会を行いました。学校運営協議会では、①学力向上委員会②健康・体力向上委員会③安全・環境委員会の3つに分けて学校の取組みについて話し合い、各活動に参画を呼び掛けるなどしています。特に、毎年継続している学校の柱となる行事や児童の安全に関する取組みは、子どもたちにとって楽しく安全で有意義な内容とするために、現状に合わせて絶えず見直し工夫していくことが大切です。協議会のメンバーは元・現PTAや地域の方々と教職員ですので、いろいろな見方や考え方から意見が集まり、次のよりよい活動に生かされています。



今年は会長の呼びかけで、ギター演奏による BGM つきの自己 紹介から始まりました。みなさん一緒に「翼をください」を歌い、その後の会議も和やかに和気あいあいと進みました。

今回の主な内容

①学習ボランティア…年々対象学年や内容が増えている。学習の支援の仕方としては、子ども一人ひとりに寄り添って、代わりにやるのではなく、子どもの力を尊重して本人

に分からないように助けることが大事。

②体力向上 …高向小のスポーツテスト結果から、投げる力が課題となっている点について、

「投げてみたくなる投擲板」を安全面を工夫しつつ設置したい。

③通学路安全点検 …例年と実施時期を変更して、除草についても関係機関と連携して進めたい。

正しい生活習慣を味方に~夏休み前がチャンスです~

Ⅰ学期も残すところ3週間となりました。夏休みが視野に入ってくるこの時期こそ、生活リズムを整えて、宿題など家庭での学習を確実にする、家庭での約束を守るなど、一日一日を大切に過ごす

ことが大切です。そのための取組みとして、例年、養護教諭を中心とした健康推進の取組み「Good 入眠 ing」にご協力いただいております。子どもたち自身が生活を振り返り、保護者のみなさまに具体的なアドバイスをいただくことで、生活習慣への意識を高めるとともに、長い夏休みを安心安全に過ごすことにつなげていただきたいと考えています。

また同時に、本校生活指導担当からの「生活指導通信」をもとに、子どもたちの学齢に合わせて SNS の使用について考える時間をもちます。ぜひご家庭でも、お子さまの心身の安心安全のために、ルールと使用状況の確認をお願いします。

